

El ático más caro del mundo

Escrito por tucapital.es - 14/08/2010 08:25

- El ático se ubica en un complejo diseñado por el Priztker Richard Rogers
- Se especula con que el metro cuadrado podría haber superado los 7.220 euros
- Zonas comunes aloja 'spas', balnearios y club de vino.
- El coste de la operación ha alcanzado los 170 millones de euros, casi el triple de lo que cuesta la propiedad más cara a la venta en España.

http://estaticos03.cache.el-mundo.net/elmundo/imagenes/2010/08/12/suvienda/1281598776_0.jpg

Fuente: elmundo.es

Salu2.

=====

Re: El ático más caro del mundo

Escrito por Vriesia - 21/09/2010 21:44

Es una excentricidad más de los multimillonarios

=====